



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 146

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 12 de agosto 2024

¡ÉXITO EN LA CASA ABIERTA DEL INSTITUTO DE CRIMINOLOGÍA!

En los patios de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, se llevó con éxito la Casa Abierta del Instituto de Criminología, que expuso el tema: Escuelas Criminológicas. Este evento fue coordinado por el Director del Instituto, Dr. Andrés Benítez, quien es también docente de la facultad, junto a los estudiantes de los segundos D y E.

Nuestros estudiantes demostraron una preparación y desenvolvimiento excepcionales en esta área jurídica. A través de dramatizaciones, mostraron la convivencia diaria en un centro de retención para personas privadas de la libertad (PPL), ofreciendo una perspectiva realista y educativa sobre este entorno.

El evento contó con la presencia de nuestras autoridades, docentes y estudiantes de la Carrera de Derecho, quienes enriquecieron la experiencia con su participación y apoyo.

Cada stand presentado, abordó temas interesantes y relevantes sobre el área criminológica. Nuestros estudiantes se prepararon con entusiasmo para sus exposiciones, asegurándose de entregar información adecuada y valiosa a todos los visitantes.

(I.F).